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       Traktanden:   1.  Begrüssung  
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung des Protokolls, 99. HV vom 24.11.06 
4. Genehmigung der Jahresberichte 2006 / 2007 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2006 / 2007 
  a) Erläuterung / b) Genehmigung der Rechnung 
6. Mutationen ) 
7. Anträge von Mitgliedern und Vorstand 
8. Budget 2007 / 2008 
  a) Erläuterung / b) Genehmigung der Budgets 
9. Wahlen 
  a) Demissionen 
  b) Pressechef     Hansueli Streit 
  c) Materialchef 
  d) Wiederwahl Kassierin Ruth Jaberg 
  e) TK-Chef 
10. Jubiläumsanlässe 
  a) BOSV Delegiertenversammlung 16. Juni 2007 
  b) Jubiläumsfest    1. September 2007 
  c) Snow – Festival Eriz  5. Januar 2008   
11. Sommerprogramm 
12. Ehrungen 
13. Verschiedenes 

 
 Anzahl der Anwesenden gemäss Anwesenheitsliste:  37Aktive / 3 Passive / 3 Gäste 
 

1. Begrüssung  
 

Jürg Müller eröffnet die 100. HV mit einem speziellen Gruss an alle Anwesenden. 
Ein besonderer Gruss geht auch an Adrian Maurer, Pressevertreter Thuner Tagblatt! 
Er wird uns sicher einen tollen Jubiläumsbericht schreiben. Zum Voraus besten Dank! 
Einleitend in diese 100. Hauptversammlung liest uns Jürg ein paar interessante Berichte aus 

 der 25 Jahre Jubiläumsschrift vor und erläutert die Clubgeschichte in Kurzfassung. 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler werden Christine Jöhr und Helene Dumermuth gewählt. 
Die Anwesenheitsliste wird verteilt. 
 

3. Genehmigung des Protokolls der 99. HV vom 24.11.2006 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
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4. Genehmigung der Jahresberichte 2006 / 2007 
 

Die Jahresberichte werden einstimmig genehmigt. 
 

5. Genehmigung der Jahresrechnung 2006 / 2007 
 

a) Erläuterung 
 Ruth verteilt die Jahresrechnung in Papierform und erklärt uns effizient jeden 
 einzelnen Posten. 
 Sie bedauert die schlechte Zahlungsmoral einzelner Mitglieder, betreffend 
 Jahresbeitrag. Im Gegenzug lobt sie all diejenigen, welche immer wieder mit vollem 
 Einsatz das Bar-und Pubfestival, das Thunfest sowie den JO-Leki Cup planen, 
 organisieren, durchführen, Material zur Verfügung stellen oder auch allzeit als Helfer 
 zur Verfügung stehen ! 
 Caroline Gerber, Jürg Müller, Heinz Gerber, Fritz Beutler, unsere jungen Athleten, 
 um nur einige zu nennen! Als Anerkennung der Versammlung folgt ein tosender 
 Applaus. Durch diese Einsätze kann sie folgende Gewinne verzeichnen: 
 Bar- und Pubfestival 2007   Fr.  8345.65 
 Thunfest 2007     Fr. 2680.15 
 JO-Leki Cup     Fr.   524.80 
 Zur Jahresrechnung werden keine Fragen gestellt! 
 
b) Genehmigung der Rechnung 
 Am 24. Mai 2007 wurde die Rechnung von den Revisorinnen, Susi Müller und 
 Annemarie Oesch geprüft und als richtig befunden. Den entsprechenden Bericht  liest Susi 
 Müller vor. 
 Die Jahresrechnung, mit einem Reingewinn von Fr. 409.55, wird von der 
 Hauptversammlung einstimmig genehmigt. 
 Jürg spricht Ruth seinen Dank aus, über ihre ausgezeichnete Arbeit! 
 

6. Mutationen 
 
  Austritte:  Lehmann Verena  Passiv 
    Scheuner Hansruedi  Passiv 
    Jegerlehner Nicole   Aktiv 
    Reusser Sonja   Aktiv 
    Peter Heinz   Aktiv 
    Wüthrich Ramona  Aktiv 
    Jaberg Daniel   Aktiv 
 
 Eintritte:  Higgins Marc   Aktiv 
    Germann Mädi  Aktiv 
 
 Beide stellen sich kurz vor. Marc Higgins war schon früher mal Mitglied des SSC-
 Bärgchutze, war dann 7 Jahre in Amerika und möchte nun wieder aktiv im Club mithelfen.  
 Mädi Germann hat eine 7järigen Sohn, ihr Hobby ist Skifahren und sie möchte einen 
 einheimischen Skiclub unterstützen. 
 Beide werden provisorisch, bis zur Frühjahrs-HV 2008 aufgenommen! Applaus! 
 

7. Anträge von Mitgliedern und Vorstand 
 
Von Seiten der Mitglieder sind keine Anträge eingegangen. 
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Jedoch stellt der Vorstand der Versammlung via Dringlichkeitsbeschluss den Antrag, den 
 Pressechef neu in den Vorstand zu wählen. 

Es werden keine Fragen gestellt.  
Der Antrag wird einstimmig genehmigt! 
 

8. Budget 2007 / 2008 
 

       a)   Erläuterung 
            Ruth präsentiert uns auch das Budget in Papierform, klar und übersichtlich              
  aufgelistet. 
    
             Für den Jubiläumsanlass vom 1. September 07 wurde separat ein Budget erstellt.  
  Dieser Anlass sollte / könnte selbst tragend sein. Ruth hat jedoch     
  realistischerweise ein Defizit von Fr. -3700.- budgetiert. 
    
  Betreffend Budgetauflistung kommt von Hansueli Streit der Impuls, dass auch das    
  Clubrennen einzeln aufgeführt werden könnte. 
 

b) Genehmigung des Budgets 
  
 Beide Budgets werden einzeln, einstimmig genehmigt! 

 
9. Wahlen 
   

a) Demissionen 
 TK-Chef Jürg Dumermuth hat demissioniert. 
 Für ihn stehen nun seine Familie und die neue berufliche Herausforderung im 
 Vordergrund. 
 Jürg M. überreicht ihm ein Geschenk und dankt ihm für seine geleistete Arbeit! 
 Materialchef Heinz Burri hat ebenfalls demissioniert. 
 Für ihn hat klar die Musik den Vorrang. Auch ihm wird gedankt, obwohl er leider 
 nicht anwesend ist! 
b) Pressechef     Hansueli Streit 
 Laut vorgängig genehmigtem Dringlichkeitsbeschluss, wird nun erstmals der 
 Pressechef neu in den Vorstand gewählt!  
 Hansueli Streit, welcher diese Tätigkeit bereits mit viel Engagement ausführt, stellt 
 sich für dieses Amt nun offiziell zur Verfügung. 
  Er wird einstimmig gewählt! 
c)   Materialchef     Heinz Gerber 
 Heinz Gerber konnte für dieses Amt gewonnen werden. Denn er ist es auch, der im 
 Moment jeweils das Material transportiert und er kann gut mit Fahrzeugen umgehen. 
 Jürg Müller wird ihn im administrativen Bereich unterstützen und stellt ihm die 
 Fahrzeuge zur Verfügung! Besten Dank! 
  Heinz wird ebenfalls einstimmig gewählt! 
d) Kassierin Wiederwahl   Ruth Jaberg 
 Ruth stellt sich für dieses Amt noch ein Jahr zur Verfügung! 
   Auch sie wird einstimmig gewählt! 
e)  TK-Chef ad interim für 1 Jahr  Hans-Jürg Wanzenried 
 Hans-Jürg stellt sich unter Vorbehalt für ein Jahr zur Verfügung. Dies gibt uns Zeit, einen 
 neuen TK-Chef zu finden und einzuarbeiten. Hans-Jürg sieht sich hauptsächlich als 
 Bindeglied zwischen Region, BOSV und Club. Er muntert insbesondere die Jungen auf, 
 die Trainerlehrgänge zu besuchen um die Älteren abzulösen. 
 Ein Club kann längerfristig nur bestehen, wenn Junge bereit sind, mitzuhelfen. 
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 Erfreulicherweise machen im Dienstagstraining wieder viele Junge mit.  
  Er wird ebenso einstimmig gewählt! 
 Alle Gewählten werden von der Versammlung mit Applaus belohnt. 

 
10. Jubiläumsanlässe 
  

a) BOSV Delegiertenversammlung  16. Juni 2007 
 Am 16. Juni 2007 um 10.00 Uhr, wird wie geplant die BOSV Delegiertenversammlung, 
 mit anschliessendem Apèro, organisiert vom SSC-Bärgchutze, im Restaurant Kreuz 
 Schwarzenegg stattfinden. Der SSCB wird mit einer Delegation des Vorstands vertreten 
 sein. Dieser Anlass steht jedoch für alle offen. Anmeldung erwünscht. 
 
b) Jubiläumsfest      1. September 2007 
 Jürg präsentiert das definitive OK und liest das Organigramm vor. 
 OK-Präsident     Samy Gugger 
 Clubpräsident / Beisitzer / Sponsoring Jürg Müller 
 Kassierin     Ruth Jaberg 
 Pressechef     Hansueli Streit 
 Sekretärin     Ursula Kupferschmied 
 Koordination BOSV    Susi Müller 
 Verpflegung     Niklaus Haldimann 
 Verkehr / Parkplatz / Logistik  Fritz Beutler 
 Nachmittags- und Kinderprogramm  Tanja Müller und Niki Aebersold 
 Dieser Anlass soll den Club gegen aussen repräsentieren. Hiermit können wir zeigen, was 
 in unserem Verein alles läuft, was wir für die Nachwuchsförderung tun und somit eine 
 Plattform schaffen, für Kids, die Freude am Skisport haben. Zu diesem Fest gehören 
 Ehrengäste und selbstverständlich alle Clubmitglieder. Am Vorabend soll die Geselligkeit 
 im Vordergrund stehen. Das gemeinsame Nachtessen inkl. Getränk ist für alle Mitglieder 
 gratis. Anschliessend folgt der Unterhaltungsabend mit Elvis Showeinlagen. 
 Jürg ruft nun alle auf, sämtliches Film- und Fotomaterial aus 50 Jahren SSC-Bärgchutze 
 zusammen zu tragen und bei ihm abzugeben um eine Präsentation zusammen zu stellen. 
 Auf einen Festführer wird verzichtet. 
 Nun gibt Jürg das Wort an die OK Vertreter weiter. Haldimann Niklaus und Fritz Beutler 
 sind auf  Helfer angewiesen und ermuntern alle, sich in die Helferliste einzutragen. 
 Es braucht zahlreiche Helfer, ebenso am Sonntag um aufzuräumen. 
 Fritz sucht noch einen Stellvertreter, da er in dieser Zeit in Kanada sein wird. 
 Samy Gugger wendet sich ebenfalls an die Anwesenden und bedankt sich beim OK für 
 die tolle Zusammenarbeit. Er stellt allen die offizielle Einladung vor. 
 Sein Ziel: Das Jubiläumsfest soll ein gemütlicher Familienanlass werden, ein grosses, 
 unvergessliches Bärgchutzefest. 
 Samy und Niklaus werden an diesem Anlass das Apèro in Form von Lachs und Käse 
 spendieren. Ihnen wird mit Applaus herzlich gedankt. 
 
c) Snow – Festival Eriz    5. Januar 2008 
 Für diesen Anlass steht noch kein offizielles Programm. 
 Mehr dazu an der Herbst HV. 

 
11. Sommerprogramm 
 
 Thunfest 11.August 2007  Ab 16.00 Uhr sind wir wieder mit einem Stand vor Ort. 
       Organisation, Jürg Müller 
 Bar und Pubfestival 2007  Am 16. August startet auch wieder das Bar-und Pubfestival, 
     welches wie gewohnt über drei Wochenenden stattfindet. 
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     Verantwortliche hier: Caroline Gerber 
 Sascha Schmid wird zu Wort gebeten. Er plant jeweils einen Anlass pro Monat, hauptsächlich 
 Samstags oder Sonntags. Dies könnten sein: Velotour um den See, Besuch im Hochseilpark 
 Interlaken, Wanderung rund um den Hohgant, Golfabend in Kiesen usw. 
 Infos werden immer jeweils bis spätestens am Vorabend des Anlasses auf unserer Homepage 
 aufgeschaltet. Das heisst, regelmässig nachschauen, ob was läuft und was geplant ist. 
 Sascha fordert alle auf: Macht doch einfach mit! 
  
12. Ehrungen 
 
 Eigentlich gäbe es viele Ehrungen anzubringen. Sämtliche Junioren haben gute Leistungen 
 erbracht. So erreichte unter anderem Patrick Nyffeler an den JO-Schweizermeisterschaften 
 den ausgezeichneten 4. Rang. Durch solche Erfolge wird unser Club auch nach aussen bestens 
 vertreten. Auf unserer Homepage gibt es Links, unter welchen die einzelnen Resultate abgerufen 
 werden können. Jürg dankt allen Athleten für ihre Leistungen und betont, wie stolz er auf sie ist. 
 Seine Aussage wird von der Versammlung mit Applaus bestätigt.  
  
 Für 25 Jahre Mitgliedschaft beim SSC-Bärgchutze und beim Swiss-Ski, werden Susi Müller 
 und Lotti Küenzi geehrt. Beide sind seid 1981 aktiv im Club dabei und sie sind immer da, wenn 
 man sie braucht. Jürg bedankt sich bei ihnen und überreicht ihnen einen Blumenstrauss. Die 
 silberne Verdienstnadel vom Swiss-Ski wird nachgeliefert! 
             -----Applaus-----Applaus-----Applaus----- 
 Wir werden versuchen, herauszufinden, ob in den vergangenen Jahren Ehrungen vergessen 
 worden sind und diese evtl. am Jubiläumsfest nachholen. 
 
13. Verschiedenes 
  

 Voranzeige:  Der Skiclub Thun feiert am 15. September sein 100 Jahr Jubiläum. 
    Eine zweier Delegation des SSCB ist eingeladen und wird anwesend sein. 

 Swiss-Ski:  Am 30. Juni 2007 findet die 103. Delegiertenversammlung des Swiss-Ski 
   in Grindelwald statt. Wanzenried H.J. wird vor Ort sein. Begleitung ist  
   erwünscht. 

 Clubkleber:  Die Clubkleber zur Nachwuchsförderung sind da. 
    Für Fr. 5.- pro Stück  werden sie verkauft, dem Club müssen Fr. 4.-  
    abgegeben werden. So wird ein Anreiz für die Kids geschaffen, möglichst 
    viele zu verkaufen. 
    Es liegen 10-er Bündli auf, welche für Fr. 40.- gekauft werden können. 

 Internet:  Hansueli Streit informiert. Laut Statistik haben im März rund 600 Personen 
   unsere  Website besucht. Toll! Der Leki Cup wirkte sich sicher positiv auf 
   die Besucherzahlen aus. Am beliebtesten ist jedoch die Bildergalerie.  
   So möchte er auch unbedingt noch mehr Material. 
   Hinweis: Die Mutationsseite funktioniert im Moment nicht fehlerlos.  
   Daher bitte Mutationen direkt Ursula melden. 

 JO-Leki Cup:  Im Eriz war kein Schnee, somit auch kein Rennen. 
    Der Entscheid, auf das Angebot der Jungfrauregion, in ihr Gebiet   
    auszuweichen, hat sich gelohnt. Es herrschten tolle Bedingungen und eine 
    hohe Rennbeteiligung  rundet die positive Bilanz ab. 

 Materiallager:  Ein neues Materiallager wurde gefunden und das Material bereits gezügelt, 
   jedoch  nur provisorisch eingestellt. Heinz Gerber sucht nun dringend  
   Leute, die bereit sind beim Einräumen zu helfen. 

 Kurt Reber:  Er meldet sich als Passivmitglied sowie als Vertreter des SC-Schangnau zu 
   Wort und bedankt sich vorgängig für die Einladung zur HV und für`s noch
   folgende Essen! 
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    Auch der SC-Schangnau hat, laut seinen Äusserungen mit ähnlichen  
    Schwierigkeiten zu kämpfen wie wir. 

 Jungfraustafette:  Samy Gugger weißt uns darauf hin, dass am 2.Juni 07 die Jungfraustafette 
   stattfinden wird. Dabei machen auch einige Chutzen mit wie, Schmid  
   Sascha, Dumermuth Monika, Mühlethaler Res, Kestenholz Ueli usw. 

    Auch Samy hat eigens eine Equipe zusammengestellt, welche unter dem  
    Namen „Alaska Trappers“ starten wird.  
    Dieser Anlass wird im Fernsehen übertragen. 
    Alle weiteren, wichtigen Infos sind auf der Internetseite    
    www.jungfrau-stafette.ch zu finden! 

 Region Thunersee: Hans-Jürg Wanzenried informiert uns über die zur Zeit aktuellen   
   Geschehnisse der Region. Auch hier sind Leute gesucht, die aktiv  
   mithelfen und bereit sind, Verantwortung zu übernehmen.  

    Details und weitere Informationen sind im Infoheft und unter 
    www.bosv-thunersee.ch zu finden! 
 

Zur Feier des Tages dürfen wir im Anschluss an die 100. Hauptversammlung 
 ein besonderes feines Nachtessen geniessen! 

 
 
 
 
Schluss der Sitzung: 22.20 Uhr                     Protokoll:  Ursula Kupferschmied 


